

Hépatite C : nouvelles recommandations de l'OMS

Abderrahim DERRAJI - 2018-07-31 13:49:53 - Vu sur pharmacie.ma

Afin d'harmoniser et de simplifier le protocole curatif relatif à la prise en charge des personnes vivant avec l'hépatite C chronique, l'Organisation mondiale de santé (OMS) vient de mettre en ligne de nouvelles lignes directrices. L'OMS recommande de traiter toute personne atteinte d'hépatite C qui a 12 ans et plus quel que soit le stade de sa maladie en prenant en considération l'âge des patients. Si l'âge inférieur ne dépasse pas 12 ans : l'OMS recommande de ne plus recourir aux schémas thérapeutiques à base d'interféron exception faite pour les enfants ayant une infection au VHC de génotype 2 ou 3 et atteints d'une maladie hépatique sévère. Dans ce cas, le recours à l'interféron et la ribavirine peut être envisagé. Si l'âge est compris entre 12 à 17 ans ou si l'enfant pèse au moins 35 kg, l'OMS recommande les schémas thérapeutiques suivants :

- Génotypes 1, 4, 5 et 6 : sofosbuvir/lédipasvir pendant 12 semaines - Génotype 2 : sofosbuvir/ribavirine pendant 12 semaines - Génotype 3 : sofosbuvir/ribavirine pendant 24 semaines Si l'âge est supérieur ou égal à 18 ans : L'OMS recommande les schémas par AAD pangénotypiques.

[Pour en savoir plus : lien](#)